

---

3 de septiembre de 2025

**Presentan Memorias, Estudiantes de Ingeniería de ambos turnos, de la División de Telemática**



36 estudiantes de las carreras de Entornos Virtuales y Negocios Digitales y Redes Inteligentes y Ciberseguridad de la División Académica de Telemática de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, de los turnos matutino y vespertino, presentaron del 3 al 5 de septiembre del año que transcurre la memoria de estadía en el sector productivo, correspondiente a su Ingeniería.

La exposición de memorias se realizó en aula de presentaciones y en la sala Benjamín Franklin Fincowsky, ante un jurado conformado por un vocal, un secretario y un presidente.